

## Colombia busca en la ONU respaldo mundial a proceso de paz con las Farc

Este miércoles en la Asamblea de las Naciones Unidas el presidente Juan Manuel Santos buscará el respaldo mundial al proceso de paz con las Farc y presentará ante la comunidad internacional cuál es el propósito del Gobierno colombiano al emprender estas negociaciones, haciendo énfasis en la búsqueda de una conciliación y la resolución de un conflicto que lleva muchos años y que ha costado la vida de millones de personas.

En el escenario de la Asamblea, el presidente también advertirá que es necesario buscar alternativas para fortalecer la lucha contra el narcotráfico al enfatizar que las Naciones Unidas declararon la guerra contra las drogas 40 años atrás, que se deben repensar mejores alternativas más efectivas, al considerar que cualquier iniciativa para enfrentar el narcotráfico debe ser adoptada por todos los países en su conjunto.

Frente al conflicto en Siria, que ha marcado el eje de las intervenciones en la asamblea de la ONU, Colombia cuestionará el fracaso de la comunidad internacional al no implementar acciones que lleven a frenar los abusos y la masacre de la población civil.

En uno de los partes del la intervención del mandatario colombiano, que está prevista para las dos de la tarde, hora colombiana, Santos propondrá reforzar la misión de Naciones Unidas en Haití con más personal civil en lugar de militar.

Ante las Naciones Unidas, Santos también hablará de otros temas claves para Colombia como el crecimiento económico, el fortalecimiento de la gobernabilidad, la lucha contra el crimen, la ley de víctimas y el proceso de restitución de tierras.

<http://www.caracol.com.co/noticias/actualidad/colombia-busca-en-la-onu-respaldo-mundial-a-proceso-de-paz-con-las-farc/20120926/nota/1768134.aspx>